
Und an Teegebeutelt:
Wirklich? Das ist  ja schade. Aber ist ein halbes Jahr so lang? Hast du eine gute Agentur , die an das Werk
glaubt oder konnte sie selbst nicht richtig einschätzen wie der Marktwert  ist?
Sind denn schon alle Verlage, die in Frage kommen angeschrieben und darf ich Fragen, was denn so die
Antworten waren oder schicken die nur Standardantworten? Ganz lieben Dank schonmal für die Auskünfte!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Das arme Genre Jugendbuch
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